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Agouim, High Atlas Mountains 
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Der Ort Agouim im Hohen Atlas ist schon lange für Achate bekannt, allerdings meist nur für 

weiß gefärbte mit schöner Zeichnung und Kippeffekt (Schattenachat/Wegeler). Erst in den 

letzten Jahren  sind  farbige Achate entdeckt worden. Es gibt kaum Oberflächenfunde. Die 

Achate müssen überwiegend aus dem harten Basaltgestein herausgeschlagen werden. Sie 

zeigen eine fantastische Farbenpracht mit intensiven gelben, orangen und blauen Farbtönen. 

Die Orte Tizerine und Tisseldei sind als einzelne Fundstellen bekannt geworden. Es gibt aber 

noch weitere kleine Aufschlüsse in diesem Gebiet. Diese neuen Achate zählen zu den besten, 

die Marokko bisher hervorgebracht hat. 

 

 

 

 

The village of Agouim in the High Atlas Mountains is well known for agates with beautiful 

patterns and shadow effect (parallax) but just simple white color for many years. But not 

until recently agates with intense colors have been discovered. These agates must be mined 

out of the hard basalt host rock. They show vibrant fantastic colors of intense yellow, orange 

and blue hues. The villages of Tizerine and Tisseldei are known as the main agate locations. 

But there are other small outcrops in this area. These new agates are among the best that 

Morocco has produced so far. 
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